



En tant que maire, je suis heureux de vous présenter une équipe de 5 candidats passionnés et investis pour les élections municipales partielles.

Unis par un projet ambitieux pour le bien-être et le développement de notre village, ils forment une équipe cohérente.

Je vous invite à soutenir leur liste entière, car chaque candidat est essentiel pour assurer des décisions efficaces et bénéfiques pour notre quotidien.

Christian LAGENTE

LES ÉLECTIONS SE TIENDRONT À LA SALLE DES FÊTES

POUR LE PREMIER TOUR

le dimanche 13 octobre 2024

de 8h00 à 18h00

ET SI UN DEUXIÈME TOUR EST NÉCESSAIRE

le dimanche 20 octobre 2024

de 8h00 à 18h00

**“ENSEMBLE POUR SAINT-JULIA, UNE ÉQUIPE
ATTENTIVE AUX BESOINS DE CHACUN”**



SAINT-JULIA

**ÉLECTIONS MUNICIPALES PARTIELLES COMPLÉMENTAIRES
13 ET 20 OCTOBRE 2024**

Sylvain CHARUE,

Benoit DELORD,

Marie-Christine MONNOYER,

Cyrille NARBONNE,

Bénédicte PELLERIN

Sylvain CHARUE

Retraité, ancien cadre de la Banque Postale, marié et père de deux filles, je vis à Saint-Julia depuis plus de 3 ans. Déjà investi dans les événements festifs communaux, je souhaite poursuivre mon engagement dans le bénévolat. En tant que conseiller municipal, je m'engage à contribuer activement à la vie de notre commune.

Benoit DELORD

Électricien dans la fonction publique hospitalière, je suis intéressé par les questions relatives aux économies d'énergie et au développement durable. Avec mon épouse, nous résidons à Saint-Julia depuis 11 ans et notre fille est scolarisée à l'école des 5 clochers. Mon adhésion à l'association Môm and Co m'a permis de mieux connaître le fonctionnement de l'école et la vie associative du village.

Marie-Christine MONNOYER

Notre famille est installée à Saint-Julia depuis 30 ans et nous sommes de plus en plus présents depuis que mes activités d'enseignante ont diminué. Mon expérience au sein de l'association des Amis du patrimoine m'a permis de comprendre certains fonctionnements administratifs, celle d'enseignante et de responsable de formations m'a ouverte sur le travail d'équipe, celle de mère et grand-mère m'a habituée à réfléchir avec des jeunes.

Cyrille NARBONNE

Depuis l'âge de 23 ans, suite à un accident, je suis en situation de handicap. J'ai maintenant 46 ans, et ma vie familiale (marié, un enfant) m'a permis de m'impliquer dans la vie de Saint-Julia. Domicilié au lotissement depuis 5 ans, l'expérience que m'a donnée mon invalidité, quant aux questions d'accessibilité, sera la source de mon engagement dans la vie municipale.

Bénédicte PELLERIN

Tout juste retraitée (chef entreprise import-export) et de retour sur les terres de mes ancêtres, j'ai eu plaisir à m'investir dans 2 associations du village : "La Récréation" (café associatif) et "Saint-Julia en transition" (marchés de plein vent). Mes souhaits sont de mettre mes compétences au service de la commune et d'être à l'écoute des Saint-Julianaises et Saint-Julianais pour contribuer à la préparation et la réalisation de projets.

NOS OBJECTIFS

En 4 ans, le Conseil Municipal a réalisé une partie importante des objectifs annoncés en 2020. Une équipe complémentaire propose de l'appuyer autour de 6 thèmes au cours des 18 mois à venir.

Poursuivre les actions déjà engagées pour le bien-être de la commune et de ses habitants en garantissant la continuité des projets en cours tout en y apportant les améliorations nécessaires.

Communiquer et développer la concertation avec les Saint-Julianaises et Saint-Julianais grâce à une communication régulière, orale et numérique pour s'assurer de la qualité de l'information reçue et de la possible implication dans les décisions municipales.

Préserver et entretenir les différentes richesses du patrimoine architectural historique et culturel de notre village.

Protéger la biodiversité dans notre village : revitalisation des eaux de la mare, jardins partagés, entretien et isolation des bâtiments publics.

Faciliter, aux porteurs de handicaps, l'accessibilité des bâtiments et développer les services publics et privés de proximité en soutenant les initiatives locales.

Dynamiser la vie sociale et culturelle, consulter les jeunes pour répondre mieux à leurs attentes, organiser des manifestations culturelles avec l'école des 5 clochers, pour créer une véritable cohésion autour des valeurs de solidarité et de progrès.